
Sherbrooke, le 27 Septembre 2006 

Secrétaire du BAPE 
Ait. : Mme Marie-Josée MCihoi 
Prolongement de I’autorouie 410 de Sherbrooke 

235 P @ N P m  DM86 
Projet de contoumement sud de I‘agglomémtion 
de Sherbrooke dans le prolongement de 
lautoroute 410 

Sherbrooke 6211-06-Oj9 

Mme Méilioi, 
La présenie est pour vous faire pari de mon opposition au tracé SUD de l’autoroute 410. 
À ses débuts, I‘auiorouie 410 fui construite dans l’optique d’Eire prolongée via le tracé 
NORD, tel que démontré sur les cartes routières. Aujourd’hui, un nouveau iracé faii son 
apparition. Lorsque j’ai acheté ma maison, je l’ai faii sachant qu’une autoroute passerait a 
plus d’un kilomètre de chez nous mais j e  ne m’attendais pas & c e  qu’elle eoniourne ma 
maison !. 

Je m’oppose fortement au tracé SUD pour ces quelques raisons, mais sans s’y limiter; 
- 
- 
- 

- Polluiion toui court 
- 

Qualité de vie perturbée dans notre beau quartier paisible 
Danger pour nos jeunes enfants 
Pollution par le bruii, surtout que notre quartier se situe au bas d’une pente et dans 
une courbe 

Dévaluaiion de nos propriéiés. Pourrons nous les revendre après que ce tracé sera 
construit? 
Risque d’accidenis dans la courbe, déversements, etc 
Danger pour tout ceux qui demeui-eni aux abords 

- 
- 

J’ai décidé de m’insialler un peu reiiré de la ville carj’aiine les endroits paisibles. Le faii 
qu’une auioroutc coniourne ma maison ne m’enchante vraimeni pas. Toui le monde 
s’entend que I’auiorouie doii être consiruite mais comme ioui le monde, elle doit passer 
via le iracé NORD. Les pommiers ont été mis en place malgré la planification du tracé. 
Pourquoi deux quartiers de jeunes familles, en aiienie d’expansion, doiveni payer pour 
UNE entreprise qui peut être re-localisée ou réaménagée? 

J’espère que mon opinion sera prise en considération et que la tranquillité du quartier 
restera. J’aimerais voir un parc entre les deux quartiers et non une autoroute. 

Mario Paradis 

Sherbrooke, Québec 
J 1N 3V8 


